



publicité ▲

CONGRES MATHÉMATIQUE JUNIOR

Pour 150 à 200 lycéens de seconde et de première, en lien étroit avec le CEM 1, Congrès Européen de Mathématiques qui aura lieu à Paris du 6 au 10 juillet 1992.

Le Congrès Européen de Mathématiques (CEM) est lancé : il réunira plus de mille mathématiciens tous les quatre ans, et le n°1 va se tenir à Paris. L'APMEP et Maths à Venir veulent ajouter à cette première une autre nouveauté : un "congrès" lycéen qui aura lieu en même temps afin d'organiser des contacts et des activités communes. Car les rencontres entre mathématiciens et élèves ne sont pas si fréquentes, et nous n'aurons pas de sitôt une autre occasion de cette taille. D'autant plus que la Villette offre son cadre et ses moyens exceptionnels pour l'organisation de ce Congrès Junior.

Source principale des participants : groupes de lycéens avec leur professeur, venant des classes engagées dans des activités telles que : Ateliers de math, PAE math, Math en Jeans, Olympiades, etc.

Contenu du congrès : présentation par les lycéens de leurs travaux. Rencontres avec les participants du CEM 1. Visites d'expositions, films, démonstrations. Exposés par des mathématiciens suivis de dialogues avec les lycéens. Sujets : questions mathématiques, applications, débouchés recherche, clubs, olympiades et journaux, math-info.

Dates : du 6 au 8 juillet 1992.

Nous demandons à tous les collègues intéressés de nous écrire à l'adresse suivante au plus tôt :

APMEP - Congrès Junior
26 rue Duménil
75013 Paris

Nous leur adresserons rapidement un dossier de candidature et le programme détaillé.